
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE  

Riunione 1/2024 del 12/02/2024  
  

La riunione si svolge in presenza presso la Sala Stampa Alessio Giovannini al PalaCasali 

di Ancona.  

Sono presenti:  

Il Presidente Rocchetti Simone;  

I Consiglieri Agabiti Rosei Giuseppe, Bettini Giovanni, Fineschi Alessandro, Ruggeri 

Vinicio, Trisolino Maria Gabriella, Baldini Ermenegildo, Corradini Andrea, Ficerai 

Mauro, Bambozzi Sergio,   

Il Coordinatore del PalaCasali Domenichelli Pietro e la responsabile amministrativa 

Marino Cristina.  

Presiede il Presidente Avv. Simone Rocchetti e funge da verbalizzatore la Sig.ra 

Valentina Bernardini  

 

Ordine del Giorno:  

  

1. Approvazione verbale 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Contributi riconosciuti alle società per organizzazione meeting: modifica ed 
eventuali decisioni 

in merito 

4. Approvazione tasse gara e tassa iscrizione atleti, discussione e decisioni in merito 

5. Progetti tecnici regionali: analisi dei contributi economici, eventuale modifica e 
decisioni in merito 

6. Rappresentative: analisi degli inviti già pervenuti e decisioni in merito alle trasferte 

7. Festa della atletica marchigiana: fissazione data definitiva e nomina delegati alla 

organizzazione 

8. Riconoscimento contributo Sef Stamura Ancona per collaborazione campionati 
invernali lanci master campo Conti - discussione e decisione in merito 

9. Nomina Vicepresidente Vicario 



10. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

11.      Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 

12.    Varie ed eventuali  

 

La riunione si apre alle ore 17.00  

  

1. Approvazione Verbale riunione precedente  

Il verbale viene letto al Consiglio ed approvato all’unanimità.  

  

2. Comunicazioni del Presidente:  

 

Il Presidente, in accordo unanime col Consiglio, con delibera n.1/24 provvede ad 
aprire un nuovo conto corrente riservato al Comitato presso la banca Intesa 

Sanpaolo, al fine di avere un ulteriore forma di appoggio, qualora dovessero crearsi 
problemi con l’attuale conto bancario.    

 
Per quanto riguarda lo spazio che veniva utilizzato dalla palestra I.N.R.C.A. e che al 

momento è in disuso, si è deciso di affidarlo al dott. Andrea Battisti, fisioterapista di 

Gianmarco Tamberi. L’accordo è stato convenzionato con l’ospedale Torrette di 
Ancona e con una società che provvederà a fornire tutti i materiali.  

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n° 2/2024 la cifra di 800 euro + iva per 
l’affitto mensile.  

 

Infine, il Presidente comunica che si è registrato un aumento di tesserati rispetto allo 
stesso periodo nel 2023, con 304 atleti in più, in particolare è aumentata la categoria 
master. 

 

3. Contributi riconosciuti alle società per organizzazione meeting: modifica ed 

eventuali decisioni   
 

Il Presidente spiega che per stimolare l’organizzazione di meeting, soprattutto 
durante il periodo della pandemia, il Comitato emetteva un compenso di 200 euro a 

giornata alle società, si discute quindi se mantenere questo metodo o trovare 
soluzioni alternative.  

La soluzione finale è quella di continuare a supportare le società che organizzano 



meeting, con un contributo di 100,00 euro per gara anziché euro 200,00 poiché la 

differenza verrà utilizzata per assorbire le spese dei cronometristi, giudici. La società 
riconoscerà euro 200,00 per sostenere le spese previste per la segreteria Sigma, il 

Comitato Reginale il consiglio approva con delibera n 3/24.  
 

4. Approvazione tasse gara e tassa iscrizione atleti, discussione e decisioni in merito 

A seguito della stagione indoor è emersa la necessità di stabilire un tetto massimo di 

tasse, considerando anche che rispetto alle alte regioni, il Comitato Marche non 
effettua la differenza di tariffe fra atleti regionali e extra regionali. 

Per quanto riguarda le tasse outdoor, si è scelto di mantenere le stesse tariffe del 
2023 anche nel 2024, mentre per la stagione indoor 2025 gli importi saranno: 

- 3 euro ragazzi 
- 5 euro cadetti 

- 8 euro assoluti  
- 6 euro a staffetta 

Il Consiglio approva con delibera n 4/2024 

 

5. Progetti tecnici regionali: analisi dei contributi economici, eventuale modifica e 
decisioni in merito  

 
Al momento il Consiglio sceglie di non apportare modifiche ai progetti tecnici 

regionali, come il progetto Siepi, il Gran Prix etc., si riserva la possibilità di apportare 
eventuali modifiche durante i Consigli successivi.  

 
6. Rappresentative: analisi degli inviti già pervenuti e decisioni in merito alle 
trasferte 

A seguito dell’analisi delle attività del calendario estivo, il Consiglio si riserva la 
facoltà di decidere successivamente a quale rappresentativa partecipare, i candidati 

sono il meeting di Musacchio e quello di Magliano.  

Per quanto riguarda il Brixia Meeting, la situazione è problematica poiché ricade 
nella stessa data del CDS Assoluti, si aspettano direttive a riguardo da parte del 

Comitato Nazionale, auspicando uno spostamento di data del meeting.  
 

7. Festa della atletica marchigiana: fissazione data definitiva e nomina delegati alla 
organizzazione  

 



Viene stabilita come data per la Festa dell’atletica marchigiana il 6 aprile 2024, 

l’incarico organizzativo viene delegato ai Consiglieri Agabiti Rosei Giuseppe e 
Corradini Andrea.  

 

8. Riconoscimento contributo Sef Stamura Ancona per collaborazione campionati 
invernali lanci master campo Conti - discussione e decisione in merito 

 
Il comitato delibera con delibera n. 5/2024 un contributo di 1400 euro con oneri 

esclusivi a carico della società e con personale addetto al campo ad esclusivo a 

carico e spese della società incaricata 
 

9. Nomina Vicepresidente Vicario 

 
Il Consiglio nomina con delibera n 6/2024 all’unanimità come Vicepresidente Vicario 
il Consigliere Sergio Bambozzi  

 

10. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

 
Il Consiglio approva i trasferimenti tra società marchigiane richiesti alla data presente 
con delibera n°7 /2024 

 

11. Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 

Il Consiglio approva con delibera n°8/2024 le richieste di tesseramenti di atleti 

stranieri giunte alla data presente. 

 
11. Varie ed eventuali  

 

Il Consigliere Sergio Bambozzi comunica che Domenica 3 Marzo 2024 si terrà la 
Premiazione Gran Prix Strada 2023  

 

Il Presidente legge la lettera pervenuta dal sig. Punti, in cui richiede per la sua 
società la possibilità di pagare una tassa d’iscrizione ridotta, la richiesta viene 

rifiutata dal Consiglio.  
 

Il Presidente approva con delibera n°9/2024 di restituire la somma di 102 euro alla 

società S.E.F. Stamura, in quanto si sono occupati coi loro fondi di un pagamento 



relativo al progetto RunCard Young, poiché avvenuto ad inizio 2024, quando i 
pagamenti e le fatture elettroniche erano ancora bloccati.  

 

La Consigliera Maria Gabriella Trisolino propone l’inserimento di 2 seminari di 
aggiornamento per i docenti, idealmente verso metà aprile, da valutare.  

 

La riunione si chiude alle ore 20.00  

  

  

Il segretario verbalizzatore                Il Presidente  

        Valentina Bernardini             Simone Rocchetti  


